



# Planétarium

publié le 07/06/2024

Ce jeudi 6 juin, 3 classes de 6ème ont découvert avec étonnement une grande structure gonflable dans leur salle de sciences.

Ce simulateur de la voûte céleste leur a permis de découvrir les astres tels qu'on peut les voir à l'œil nu : les planètes, les constellations, etc.

Mais également de se déplacer au sein de notre système solaire mais aussi un peu plus loin dans l'Univers.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.